

新年のご挨拶

明けましておめでとうございます。

地域の皆様には、平素から警察活動の各般にわたりご理解とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

さて、昨年は犯罪や交通事故の防止のため、署員一丸となって、地域の安全・安心の確保に努めてまいりました。

また、防犯ボランティアを始めとした関係機関・団体の皆様方と連携した防犯パトロールや各種会合等を通じて、警察と地域の皆様方とが「顔の見える関係性」を構築し、より警察を身近に感じていただけるよう力を入れてまいりました。

これらの取組によって、昨年の当署管内の治安情勢は、交通事故発生件数が減少するなど、一定の成果を上げましたが、他方で、刑法犯認知件数が増加に転じるなど、厳しい結果となったものもあります。

この刑法犯認知件数増加の主な要因は、ニセ電話詐欺を始めとした詐欺被害が増加したことが挙げられます。

当署では、金融機関、コンビニエンスストアや地域の皆様方の声掛けにより、県内で最も多くのニセ電話詐欺被害を未然に阻止していますが、この声掛けを上回るペースで、犯人グループは手口を巧妙に変化させながら電話等によるアプローチを繰り返している状況です。

そして、交通事故情勢につきましては、死亡事故が増加し、飲酒運転の検挙件数も増加しています。

これらの情勢を踏まえ、署員一同、地域住民の皆様方が安全で安心してくらせる地域社会の実現を目指し、地域、自治体、学校、事業者等との連携の輪を広げ、各種対策を署員一丸となって推進してまいりますので、皆様方のより一層のお力添えを賜りますようお願い申し上げます。

結びに、皆様方のご多幸とご健勝を祈念いたしまして、新年のあいさつとさせていただきます。

令和8年1月1日

飯塚警察署長

警視正 木原 明徳